
様式第3号(第9条関係) 

会議結果 

 次の附属機関等の会議を下記のとおり開催した。 

附 属 機 関 等 の 名 称  みよし市利水委員会 

開 催 日 時 
 令和６年10月21日（月） 

 午後３時30分から午後４時まで 

開 催 場 所  みよし市役所５階 政策審議会室 

出 席 者 

【委員】 
塚本委員、成瀨委員、加藤委員、酒井委員、三浦委員 

伊藤委員、山田委員、鈴木光広委員、鈴木謹次委員 

松井委員、黒川委員 

【事務局】 

原田市民経済部長、水野市民経済部次長兼産業振興課長、

野々山副主幹 

次 回 開 催 予 定 日  未定 

問 合 せ 先 

 市民経済部産業振興課分室 野々山 

 電 話 0561-32-1143（直通） 

 メール nougyo@city.aichi-miyoshi.lg.jp 

下欄に掲載するもの 
・議事録全文 

・議事録要約 
要約した理由   

会議録 

事務局（産業振興課長） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

本日は大変お忙しいところご出席いただきまして誠にあり

がとうございます。 

定刻となりましたので、ただいまよりみよし市利水委員会を

開催いたします。 

開会にあたり｢礼｣の交換をしたいと存じます。恐れ入ります

がご起立をお願いします。 

 

一同礼・ご着席ください。 

 

初めに、委嘱状の交付を行います。お名前を紹介いたします

ので、自席にてご起立をお願いします。 

塚本 悠紀夫 様、成瀬 和義 様、加藤 新一 様、酒井

章 様、三浦 督弘 様、伊藤 正道 様、山田 勉 様、 

鈴木 光広 様、鈴木 謹次 様、松井 道秋 様 

なお、原田 清明 様、中河 善久 様、伊豆原 学 様に

つきましてはご欠席の連絡をいただいております。 

委嘱状交付につきましては、代表者のみの交付とさせていた

だきます。 

それでは、市長、お願いします。 

 

・・・・・・・・・・委嘱状交付・・・・・・・・・・ 



小山市長 

 

事務局（産業振興課長） 

 

 

小山市長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

事務局（産業振興課長） 

 

 

 

 

 

 

 

 

事務局（産業振興課長） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

委員 

 

事務局（産業振興課長） 

 

委員 

 

代表 塚本委員 交付 

 

ありがとうございました。 

つづきまして、小山市長より挨拶を申し上げます。 

 

日頃は、本市の行政各般にわたり、ご理解ご協力を賜り厚く

感謝申し上げます。 

また、利水委員の皆様には、農業支援をはじめ、愛知用水の

普及に携わっていただいています。 

先ほど交付させていただきました委嘱状のとおり、令和６年

10月20日から令和10年10月19日まで４年間の任期とはなりま

すが、前任期から引き続き8名の委員さんが再任されました。

改めて感謝申し上げます。 

さて、利水委員の役割には、みよし市の水需要の調整、三好

池神社及び三好池まつりの支援が主な役割となってきます。 

また、本市と友好提携を結んでいます長野県木曽町ですが、

後継者不足などにより、農業や観光産業の衰退が心配なところ

ですが、利水委員会としても受益市町として交流活動を、お願

いするものです。 

最後になりますが、利水委員会の益々の発展と、委員の方々

のご多幸とご健勝をお祈りし、利水委員会開催のご挨拶とさせ

ていただきます。 

 

ありがとうございました。なお、本日欠席の委員には、後日

事務局より委嘱状の交付をさせていただきます。 

市長につきましては、他の公務のため、ここで退席させて頂

きますのでよろしくお願いします。 

会議の前に、利水委員会事務局の、市民経済部 産業振興課

の職員を紹介させて頂きます。 

 

・・・・・・・・・・職員紹介・・・・・・・・・・ 

 

それでは、お手元の次第に沿いまして会議を進行いたしま

す。 

利水委員会規程第５条第２項により、委員長に議事をお願い

することになっておりますが、委員長はこのあと互選により選

出しますので、本日は事務局にて進行させて頂きます。 

はじめに、議案 委員長・副委員長の互選につきまして、ご

審議いただきます。 

利水委員会規程第４条により、委員の互選により定めること

になります。 

どなたか、ご意見等ございませんか。 

 

【事務局一任の声あり】 

 

事務局からの提案に一任でよろしいですか。 

 

【異議なしの声あり】 

 



事務局（野々山） 

 

 

事務局（産業振興課長） 

 

委員 

 

事務局（産業振興課長） 

 

 

 

 

 

 

事務局（野々山） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

委員長に福谷の鈴木光広さん、 副委員長には西一色の加藤

新一さんにお願いしてはいかがでしょうか。 

 

賛成の方は、挙手をお願いいたします。 

 

【全員挙手】 

 

ありがとうございました。全員の賛同を得ましたので、次回

委員会より宜しくお願いします。 

また、規程第６条により、みよし土地改良区の林理事長に顧

問をお願いしております。 

続きまして、その他 利水委員会事業について、事務局より

説明をします。 

 

次第、その他の「みよし市利水委員会事業」についてご説明

いたします。 

委員名簿ですが、13地区において就任いただき、令和10年 

10月19日までの４年任期となっております。また、有識者とし

まして、愛知用水土地の田中事務局長と愛知用水土地改良区福

田三好事務所長、みよし土地改良区黒川事務局長が委員となっ

ており、愛知用水土地改良区のお二人は、本日別の行事に出席

のため、欠席となっております。 

続いて、２ページの令和６年度みよし市利水委員会事業計画

をご覧ください。 

まず、下の表の「愛知用水総代任期について」をご覧くださ

い。 

従来は、愛知用水土地改良区の総代さんが、みよし市利水委

員を兼務いただき、それは変わらないのですが、９月26日に執

行された、愛知用水総代選挙から第10区（みよし市）の総代定

数が、13人から６人に改正され、総代さんは６名の方に務めて

いただきますが、みよし市利水委員さんは、引き続き13名の方

にお願いし、真ん中のタテ列の６名の方は、愛知用水土地改良

区総代を同じ任期で務めていただきます。 

なお、愛知用水総代任期は、地区の順番でお願いすることに

しており、次期任期の令和10年10月20日からは、黒笹地区、福

谷地区、新屋地区、三好上地区、打越地区、福田地区の利水委

員さんに愛知用水総代を務めていただきますので、よろしくお

願いします。 

次に、上の表の事業計画ですが、一番右のタテ列の摘要欄に

全員と、愛知用水総代の方のみの出席事業があります。 

来年度は未定のところが多いため、今年度の事業内容をもと

に説明させていただきます。例年とほぼ同じ日程になります

が、まず、１番目の毎年度４月８日の三好池神社奉賛会及び春

の例大祭、３番の三好池まつり実行委員会、４番の８月の第１

土曜日に三好池まつり、ここには記載がありませんが、４年の

任期中に１度、長野県木曽町方面への日帰りの研修会を行いま

すので、出席をお願いします。なお、研修会は来年の10月ごろ

を予定しています。 

５番の愛知用水臨時総代会、８番の愛知用水通常総代会は、



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

事務局（産業振興課長） 

 

６名の総代さんに出席をお願いし、事務局の方で、大府市の愛

知用水会館まで送迎をさせていただきます。 

また、９番のもしも渇水等が発生した場合には、利水委員会

及び愛知用水節水対策会議を随時に開催いたします。 

あと、事務局からの提案ですが、２番の今年だと４月16日に

行った、愛知用水配水会議は、愛知用水総代さんが出席の対象

ではありますが、ほかの利水委員全員の方にも、出席いただき、

配水会議終了後に、引き続き、利水委員会を開催したいと思っ

ております。配水会議では、例年、愛知用水から、牧尾ダムの

配水状況や計画等の説明がありますので、聞いていただいたあ

とに、利水委員会を開催できたらと思っています。その際は、

またご連絡をさせていただきます。 

続いて、４ページをご覧ください。 

利水委員さんで構成されています利水対策協議会について

説明させていただきます。 

この協議会は、第１条にもありますように、利水委員相互の

連携及び親睦を図ることを目的に組織されています。 

また、第４条にありますように、利水委員長が会長、副委員

長が副会長を務めることとなっています。 

第６条にあります会費ですが、毎年の運営費として納入をお

願いしております。その際は、あらためて、ご案内しますので、

よろしくお願いします。 

 以上で事業の説明とさせていただきます。 

 

ただいまの、利水委員会事業につきまして、ご質問等ありま

したら、お願いします。 

 

質問も無いようですので、利水委員会事業計画により進めさ

せていただきますが、その都度、郵送等にて、ご案内させて頂

きます。 

以上を持ちまして、みよし市利水委員会議を終了いたしま

す。 

閉会にあたり｢礼｣の交換をしたいと存じます。恐れ入ります

がご起立をお願いします。 

 

一同礼・ありがとうございました。 

 

【閉会】 

 


